

## POINT INFO : nouvelle équipe et innovations

Confortablement installé dans les murs de la mairie récemment rénovée et agrandie, l'Info Tourisme de notre village démarre une saison 2019 avec une nouvelle équipe dynamique et ambitieuse.

L'assemblée générale de la semaine passée a, en présence du maire Jean-Paul LABIT, acté le nouveau bureau.

La Présidence sera assurée par Aïko DELHAYE, la trésorerie dirigée par Léa BESOMBES, tandis que Sophie BOUGNOL assurera le secrétariat avec les compétences professionnelles qu'on lui connaît. Quant à la tenue de l'office, elle sera gérée par l'équipe de dames volontaires présentes depuis plusieurs saisons et toujours fidèles à cette activité.

C'est donc avec un groupe très féminin que fonctionnera le Centre d'Information tourisme de notre commune. L'occupation ne leur manquera pas, jugez plutôt :

- organisation des marchés gourmands de pays en nocturne les 13 juillet et 6 août,
- mise en place de la 3ème édition du Trail du Céor le 15 septembre,
- et surtout pendant toute la période estivale (du 1-07 au 31-08) du point Info ouvert tous les jours en matinée pour accueillir et informer touristes et visiteurs des points remarquables de notre commune.

Ils sont nombreux : de la Pierre levée au vestiges du Fort, sans oublier le Musée du Charroi qui retrace la vie d'antan en présentant pas moins de 2000 pièces. Ce sera aussi la présentation des itinéraires de randonnées, superbes dans notre commune et du tout nouveau Parcours Sport et Santé fort réussi et déjà très fréquenté.

Ce nouveau bureau, bien par les volontaires expérimentées réussira sans aucun doute à arriver et faire vivre notre belle commune salmiechoise.

